

Ausgegeben am: **23. April 2012**

Dreimal Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft

Bei den Saarländischen Langstrecken Meisterschaften konnten sich gleich drei Athleten für die Deutschen Jugend Meisterschaften qualifizieren.

Am Samstag fanden in Rehlingen die Saarländischen Langstreckenmeisterschaften statt. Gleich drei Saarländer konnten die Qualifikationsforderungen für die Deutschen Meisterschaften im Juli unterbieten. Uli Mathis (LAZ Saarbrücken) und Tobias Blum (LSG Sbr.-Sulzbachtal) lieferten sich das spannendste Duell der Meisterschaften in der Altersklasse Männlich U18 über 3000m. Mathis gewann in 9:02,09 Minuten knapp vor Blum in 9:04,46 Minuten. Dabei blieben beide deutlich unter der Qualifikationszeit für die Deutsche Meisterschaften, welche bei 9:10 Minuten festgesetzt ist. In derselben Altersklasse konnte Mona Schwarz vom LAZ Saarbrücken bei den Mädchen überzeugen. Sie wurde Saarländische Meisterin in 10:49,98 Minuten und blieb nur um zwei Hundertstel unter der geforderten Norm. An dieser Norm scheiterte knapp ihre Vereinskameradin Louisa Becker mit einer Zeit von 10:50,07 Minuten. Die Siegerin konnte erst im Fotofinish ausgemacht werden.

Bei den Frauen sicherte sich Tanja Hooß vom LTF Marpingen über die 10.000m den Sieg in 40:33,71 Minuten, vor Gabriele Célette (LC Rehlingen) und Sonja Hennchen (VfA Neunkirchen). Ein Doppelsieg gab es in der Männerklasse für den LC Rehlingen zu feiern. Philipp Stief sicherte sich den Titel in 33:22,04, vor Dennis Zimmer und Markus Auler (VfA Neunkirchen).

*Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
Hagen Maurer, Pressewart des Saarländischen Leichtathletikbundes
Telefon: 0681 45554, Mobil: 0176 324 91 791
e-mail: r_maurer@arcor.de*

Hermann-Neuberger-Sportschule 7	6611 Saarbrücken
Telefon: 0681 3879 -245	Telefax: 0681 3879 268
e-mail: info@slb.de	www.slb-saarland.com
